

Ballena franca austral nada junto a su cría frente a la costa de Antofagasta

@DRADELMUNDO



Se activó el protocolo de protección por parte de Sernapesca.

Una ballena franca austral junto a su cría fue avistada en la costa de Antofagasta. El avistamiento activó los protocolos de protección por parte de Sernapesca, en coordinación con la Armada de Chile, a través de la IV Zona Naval. Esta especie, en estado crítico de conservación, representa un hito para la biodiversidad marina en la región. Por lo mismo, desde Ser-

napesca hicieron un llamado a la ciudadanía para que no se acerquen a la ballena, por lo que solo puede ser observada desde tierra firme. El llamado de la autoridad es enfático en que se evite cualquier intento de acercamiento en embarcaciones u otras acciones que puedan alterar el comportamiento del animal o poner en riesgo su bienestar.